

## **the voice of egerharting**

### **Gymnasium Kirchheim**

„Voll hammermäßig, Leute!“ So oder so ähnlich hätte sich der deutsche Poptitan Dieter Bohlen – wäre er in Egerharting dabei gewesen – über das abwechslungsreiche, unterhaltsame und zugleich absurde Interviewpuzzle „the voice of egerharting“ geäußert.

Dieser Impro-Experimentalfilm, der zu Beginn der Dreharbeiten lediglich aus beliebigen Bausteinen bestand und sich im Laufe der Zeit zu einem überraschenden Ganzen fügt, lebt durch die witzigen, frechen und sich fabelhaft ergänzenden Äußerungen der Schauspieler. Darüber hinaus gelingt es den Machern durch den exponentiellen Spannungsaufbau, der in einer irrwitzigen Katastrophe gipfelt, das Publikum gut zu unterhalten.

Durch die demontierten und anschließend neu zusammengesetzten Interviewausschnitte übt dieser Film erfrischend anders auf eine subtile Art und Weise Kritik an der Banalität eines weltweit beliebten TV-Formats, wobei gänzlich auf Kostüme und Requisiten verzichtet und der Fokus auf die spontanen Zickereien und Lästerattacken der Darsteller gerichtet wurde.

Zum Recall hat euch der Dieter leider nicht eingeladen, stattdessen bekommt ihr für den kühnen experimentellen Ansatz den **Förderpreis des Casablanca-Kinos Ochsenfurt**.